

[Notre enquête 10 ans après l'accident de Schumacher](#)[La disparition de Lina](#)["Crimes et mystères"](#)

Savoie

Le bloc opératoire de l'hôpital hors service à Saint-Jean-de-Maurienne à cause de fuites d'eau

Les dernières intempéries du 20 juin ont eu raison des bâtiments du centre hospitalier de la vallée de la Maurienne (CHVM).

Caroline Staffe - 29 juin 2024 à 18:06 | mis à jour le 29 juin 2024 à 18:23 - Temps de lecture : 2 min



Durant tout le mois de juillet, le bloc opératoire de l'hôpital Saint-Jeannais sera à l'arrêt pour cause de travaux. Photo Le DL / C.S.

Des fuites d'eau

Après avoir constaté que la toiture du bloc opératoire était détériorée, mais aussi qu'un vestiaire du personnel était en proie à des infiltrations d'eau, le centre hospitalier de la vallée de la Maurienne (CHVM) a pris la décision de suspendre temporairement l'activité de cette partie du plateau technique.

Jusqu'à la fin du mois de juillet

Le service n'étant plus opérationnel depuis ce 28 juin, 19 h 30, une réorientation des patients, nécessitant une prise en charge chirurgicale ou gynécologique obstétricale, vers les autres centres hospitaliers de la Savoie est indispensable tout au long du mois de juillet. Période durant laquelle des travaux seront réalisés. Les services de secours en montagne, du Smur et des urgences seront-ils perturbés ?

Les services de secours en montagne sont-ils perturbés ?

« Du côté du PGHM, cette fermeture n'a pas vraiment d'incidence directe sur notre activité puisque notre rôle est d'extraire une victime d'un milieu. Comme pour la période hivernale, nous avons la capacité de nous désarticuler et d'évacuer la personne vers un autre hôpital de la Savoie, en fonction du plateau technique », annonce Corentin Hassmann, commandant du peloton de gendarmerie de haute

montagne (PGHM) de la Savoie. Agissant uniquement sur un volet technique de transport des victimes et dépendant de la régulation du Samu, qui analyse si le PGHM peut poser sur un hôpital, seul le milieu médical des urgences semble être perturbé.

« Si un patient ou une victime se présente aux urgences de Saint-Jean et qu'elle a besoin d'une intervention chirurgicale ou obstétricale, elle sera automatiquement transportée par voie terrestre vers un autre centre hospitalier. Il est donc important d'appeler le 15 avant toute arrivée », explique un médecin du Smur du service des urgences du CHVM. Néanmoins, les consultations externes de chirurgie et de gynécologie obstétrique seront quant à elles maintenues en journée.

Faits-divers - Justice

Accident



Nos dernières vidéos

Gabriel Attal : "je le dis à chacun de nos électeurs, pas une voix ne dc

